

PRESSEMITTEILUNG

19. Oktober 2012

Luther berät australischen Bergbaukonzern Indo Gold bei Exploration im Erzgebirge

Freiberg – Der australische Bergbaukonzern Indo Gold Ltd. plant ein Explorationsprojekt im Westerzgebirge. Ziel ist die Gewinnung von Zinn, Wolfram und anderen Bodenschätzen. Bei den bergrechtlichen Konzessionsverfahren sowie bei der Errichtung und Führung der Projektgesellschaft ließ sich Indo Gold von der Luther Rechtsanwalts-gesellschaft mbH beraten.

Gemeinsam mit dem Freiburger Unternehmen Beak Consultants GmbH will Indo Gold in den nächsten Jahren im Rahmen einer Machbarkeitsstudie ein spezifisches Aufbereitungsverfahren entwickeln. In den nächsten ein bis zwei Jahren werden hierfür bis zu 10 Millionen Euro investiert: ein wichtiger wirtschaftlicher Impuls für die Region im westlichen Erzgebirge.

Luther berät und begleitet Indo Gold in den bergrechtlichen Konzessionsverfahren sowie bei der Errichtung und Führung der Projektgesellschaft. Bislang wurden der Saxore Bergbau GmbH – ein in Deutschland neu gegründetes Unternehmen der Indo Gold Gruppe – bereits drei Explorationslizenzen erteilt. Diese berechtigen zur Durchführung der geplanten Aufsuchungs- und Entwicklungsarbeiten in den Gebieten Breitenbrunn, Eibenstock und Kottenheide.

Indo Gold ist ein weltweit tätiges Bergbauunternehmen mit Sitz in Milton, Australien, welches auf die Gewinnung von Gold spezialisiert ist. Die hier entwickelten Aufbereitungstechnologien sollen nun auch in Sachsen zur Anwendung kommen und die Gewinnung von Zinn und anderen Bodenschätzen in der Bergbauregion wieder rentabel machen.

Für die Indo Gold Ltd.

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft, Essen: Claudia Schoppen (Partnerin, Federführung), Mathias Küsters (beide Environment/Planning/Regulatory)

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft, Köln: Dr. Angelika Yates, Philipp Dietz, LL.M. (beide Partner, Gesellschaftsrecht/M&A)

Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit rund 350 Rechtsanwälten und Steuerberatern in elf deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, Budapest, London, Luxemburg sowie Shanghai und Singapur in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten. Luther ist zudem das deutsche Mitglied von Taxand, dem weltweiten Zusammenschluss unabhängiger Steuerberatungsgesellschaften.

Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Katja Hilbig

Pressereferentin

Anna-Schneider-Steig 22
50678 Köln

Telefon +49 221 9937 25070

Mobil +49 1520 16 25070

E-Mail katja.hilbig@luther-lawfirm.com

